

EHRENAMT GEWÜRDIGT

Ab auf den Brocken

Donnerstag, 03. November 2016, 13:22 Uhr

Heute fahren rund 150 ehrenamtlich Engagierte aus dem Landkreis Nordhausen mit der HSB auf den Brocken. In Zusammenarbeit der Ehrenamtsförderung der Landkreisverwaltung und der Harzer Schmalspurbahnen ist diese Fahrt als Anerkennung und Würdigung ihres Einsatzes in zahlreichen Vereinen und Initiativen gedacht...



Die Ehrenamtlichen kommen zu einem großen Teil aus dem Sportbereich und sind beispielsweise in Vereinen aktiv, die im Kreissportbund organisiert sind oder waren beim Harztorlauf und beim Scheunenhof-Triathlon im Einsatz.

Mit dabei sind zudem Darsteller und Mitwirkende des Musicalprojekts „Ritter Rost hat Geburtstag“, das im Juni auf dem Burgberg in Ilfeld gezeigt wurde, Mitglieder der Wanderführergruppe „Lange Wand“, Mitglieder Freiwilliger Feuerwehren, die Kreiswegewarte und viele weitere ehrenamtlich Aktive.

Bereits im vergangenen Jahr gab es eine Fahrt für Ehrenamtliche auf den Brocken, damals kamen die meisten aus der Flüchtlingshilfe.

Drucken ...



Alle Texte, Bilder und Grafiken dieser Web-Site unterliegen dem Urheberrechtsschutz.

© 2016 nnz-online.de